

PUBLIK

Bupati Maros Chaidir Syam Bersama Kakankemenag Maros Adakan Zikir dan Doa Bersama Akhir Tahun

Jamaluddin, M.M. - MAROS.PUBLIK.CO.ID

Jan 1, 2022 - 07:42



Bupati Maros Chaidir Syam Bersama Kakankemenag Maros Adakan Zikir dan Doa Bersama Akhir Tahun

Maros Abd. Hafid M. Talla mengikuti zikir dan doa bersama akhir tahun bersama Bupati Maros Chaidir Syam, Jumat Sore (31/12/2021).

Zikir yang berlangsung khidmat di Rujab Bupati Maros ini juga dihadiri Forkopimda, pimpinan OPD Pemkab Maros dan tokoh masyarakat : diantaranya Ketua MUI KH. Syamsul Khalik dan Ketua PC NU Maros KH Ibnu Hajar.

Mengawali zikir akhir tahun, diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran oleh Syamsuddin Caco, Kepala KUA Kecamatan Turikale.

Bupati Maros Chaidir Syam saat sambutan menyampaikan bahwa zikir dan doa bersama di penghujung tahun merupakan kegiatan positif karena tahun 2021 telah dilalui dengan keberkahan dan Kabupaten Maros terhindar dari bencana.

“Mudah-mudahan di tahun 2022 terus diberi nikmat dan keberkahan. Program Pemdada dan program keumatan bisa berjalan dengan baik”, ungkap Bupati.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada alim ulama di Kabupaten Maros, karena dalam masa pandemi telah banyak membantu pemerintah dalam menyukseskan program vaksinasi. Alhamdulillah di Maros sudah 65 persen. Tapi tentu kita tidak boleh lengah”, lanjutnya.

“Tahun depan kita sambut dengan optimisme. Semoga ekonomi dan semua sektor bisa berkembang dan maju kembali. Tahun 2022 kita sambut sebagai tahun kebangkitan ekonomi, semoga”.

Pada akhir sambutan, Bupati mengucapkan selamat Tahun Baru 2022 dan mengimbau kepada masyarakat untuk mengisi malam Tahun Baru di rumah saja, makan bersama keluarga.

Kemudian acara dilanjutkan dengan tauziah oleh Ketua Baznas Kabupaten Maros, Said Patombongi yang menyampaikan tentang pentingnya introspeksi dan upaya-upaya perbaikan diri menghadapi tahun 2022.

Selanjutnya, jamaah kemudian larut, khusuk oleh doa bersama yang dipimpin oleh Ketua MUI Kabupaten Maros KH Syamsul Khalik, Reporter : Ulya Sunani
(*)